

VENEZ FÊTER L'ÉTÉ à Lac-des-Seize-Îles
COME CELEBRATE SUMMER at Lac-des-Seize-Iles
SPECTACLE GRATUIT / FREE SHOW!
28 JUIN 2025 / 2025 JUNE 28th



Musique, music
guitariste, guitarist
chanteur, singer
Benoît Bélair



Vente d'alcool
sur place.
On-site
alcohol sales



Terrasse du
restaurant
ouverte
Open
restaurant
terrace

Chers citoyens,

Le comité des loisirs de Lac-des-Seize-Îles est heureux de vous inviter à une grande célébration le : **28 juin prochain de 19h30 à 23h30 !**

Venez partager un moment convivial, festif et rempli de joie avec toute la communauté. De la musique, de la bonne humeur et l'occasion de célébrer ensemble.

C'est une belle opportunité pour renforcer nos liens et profiter d'une soirée mémorable en famille ou entre amis.

Nous espérons vous voir nombreux pour faire de cette soirée un moment inoubliable.

Au plaisir de vous accueillir le 28 juin!

Dear citizens,

The Lac-des-Seize-Îles Recreation Committee is pleased to invite you to a great celebration on: **June 28 from 7:30 to 11:30 pm!**

Come and share a convivial, festive and joy-filled moment with the whole community. Music, good spirits and the chance to celebrate together.

It's a great opportunity to strengthen our ties and enjoy a memorable evening with family and friends.

We hope to see many of you there to make this an unforgettable evening.

We look forward to welcoming you on June 28!